

つくも保育園だより



平成28年 5月号

新緑の美しい季節を迎えました。5月の空にこいのぼりが元気に泳いでいます。子ども達は新しい環境にも少しずつ慣れ、笑顔が見られ園生活の楽しさを見つけ始めたようです。保育者や友達と園庭遊びや散歩を通し自然の中で春を満喫しながら、探究心や好奇心、感性がゆたかに育つように導きたいと思ひます。また、そろそろ疲れが出やすくなる時期でもあります。子ども達の健康状態には十分に気を配り、無理のないように過ごしていきたいと思ひます。

園長 高木 小津江



5月の園目標

保育者に見守られながら
お友達と一緒に元気に遊ぼう



今月のうた「ばすごっこ」

- | | |
|---|--|
| 1. おおがたばすにのってます
きつぷをじゅんにわたしてね
おとなりへ はい
おとなりへ はい
おとなりへ はい
おとなりへ はい
おわりのひとは ぼけつとに | 2. おおがたばすにのってます
いろんなどこがみえるので
よこむいた あー
うえむいた あー
したむいた あー
うしろむいた あー
うしろのひとは ねむった |
|---|--|

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
		憲法記念日	みどりの日	こどもの日		
8	9	10	11	12	13	14
	植木市見学 (4・5歳児) 身体測定		おはなし会	災害訓練		
15	16	17	18	19	20	21
				内科検診		
22	23	24	25	26	27	28
		誕生会	さつまいもの 苗植え (4歳児)	眼科検診 耳鼻科検診		
29	30	31				

家庭訪問のお知らせ

新入園児の方を対象に5月から6月にかけて、家庭訪問をさせていただきます。詳しくは後日、担任からお知らせします。

クラスより

8名のお友達で新年度がスタートしました。新しい環境にも少しずつ慣れてきて、名前を呼ばれると、かわいい笑顔が見られるようになり、嬉しく思います。わらべ歌や手遊び歌を歌ったり、お気に入りの玩具で遊んだりして楽しく過ごしています。今月は、天気の良い日はお散歩にも出かけたいと思ひます。



4月から新しいお友達2名が加わり、
うさぎ やかにスタートしたうさぎ組です。進級したことを喜び「もう、うさぎぐみだから〇〇するんだよね」という会話も聞かれます。生活の流れや身の回りのことも少しずつ身につけてきて、自分でしようとする意欲的な姿が見られます。
今月は、戸外遊びを中心に、春の自然に触れながら元気いっぱい遊んでいきたいと思ひます。また、野菜の苗を植えたり、水やりの経験を通して、育てる喜びや食べる楽しさを味わえるようにしていきたいと思ひます。毎日の子どもの様子やお知らせを事務室前のホワイトボードに掲示していますので、お迎え時にご確認ください。

新しい環境や保育者に少しずつ慣れ、笑顔がたくさん見せて
つき くれるようになった子ども達。保育者やお友達とたくさん触れ合ったり、いろいろな物に興味をもって指さしをしたりする姿が見られています。
今月も、睡眠、食事等一人一人の生活リズムを大切にしながら安心して過ごせるようにしていきたいと思ひます。また、天気の良い日は体調を見ながら戸外に出掛け、虫を見つけたりお花を触ったりして、おひさまの暖かさを感じながら散歩を



ばんだ組 憧れていたばんだ組のお部屋で胸を躍らせていた子ども達も、少しずつ新しい環境に慣れてきました。うさぎ組の物とは少し違ったおもちゃや道具やブロックを使い、遊びが一段と楽しくなっているようです。子ども達同士の関わりも多く見られ、様々な表情を見せてくれるようになりました。
今月は、天気の良い日は戸外にたくさん出かけたいと思ひます。鬼ごっこやかくれんぼ、だるまさんが転んだ等簡単なルールのある遊びを楽しみながら、保育者やクラスの友達に親しみ、一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようにしていきたいと思ひます。また、生

新しい環境にも少しずつ慣れ
おひさま 始め、車のおもちゃやおまごど等好きな遊びを見つけて元気に遊ぶ姿が見られるようになってきました。また、ままごと遊びでは友達や保育者に「あ〜ん」と食べさせようとしてくれたり、微笑ましい姿もあり、今後も子ども達の関わりを大切に見守っていききたいと思ひます。
天気の良い日には、川原へ散歩に行ったり園庭で砂遊びをしたり、春の自然にふれながら体を動かして楽しめるようにしていきたいと思ひます。



りす組 里す組での新しい生活や環境にも少しずつ慣れてきて、毎日元気に過ごしている子ども達。新しいお友達と仲良くなり、室内でのおままごとや園庭での虫探し等を楽しんでいます。
今月は誘導ロープを使ったお散歩の距離を伸ばし、春を感じながら戸外で体を動かして遊びたいと思ひます。また、自分でやってみようとする気持ちを大切にしながら、簡単な身のまわりのことに挑戦していきたいと思ひ



きりん組 きりん組の保育室にも慣れ、毎日元気に過ごしている子ども達。身のまわりの始末や、毎日の当番活動や布団敷き等も意欲的に取り組む様子が見られます。戸外遊びでは、収集した草花や見つけた虫の名前を知ろうと図鑑を広げて調べたり観察したりして、自然に親しむ姿が見られます。子ども達の探究心を大切にしながら戸外活動を充実させていきたいと思ひます。
今月は、戸外へ積極的に出掛けのびのびと体を動かして遊びたいと思ひます。また、遊びのルールを友達や保育者と一緒に考え、友達と協力したり考えたりしながら遊ぶ楽しさを味わっていききたいです。

つくも保育園
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>

親子遠足について

6月4日(土)に、親子遠足を行います。
ひよこ組、はと組、りす組はジャバ公園へ(現地集合・現地解散)、うさぎ組、ぱんだ組、きりん組は東沢バラ公園へ(園集合・バス移動)出かけます。詳しくは配布される案内をご覧ください。

クラス懇談会・個人面談について

6月〜クラス懇談会・個人面談を行います。
○懇談会
ほし、つき、おひさまグループ、りす組、うさぎ組、きりん組
○個人面談
ぱんだ組
詳しくは後日、担任からお知らせします。